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議 事 録 

令和４年第８回かほく市教育委員会議事録 

招集年月日 令和４年８月２５日（木） 

招集の場所 かほく市役所 議会庁舎第１会議室 

開   会 令和４年８月２５日（木） 午後３時００分宣告 

出 席 委 員 

教育長        山 越   充 

教育長職務代理者   絈 野 武 利 

長 柄 悦 子 

諸 井 幸 子 

竹 中 健 司 

欠 席 委 員  なし 

説明のため出席 

した者の職氏名 

教育部長       折 戸 靖 幸 

学校教育課長     山 川 忠 一 

生涯学習課長     新 田 陽 介 

スポーツ文化課長   山 田 義 幸 

学校教育課長補佐   北 井 淳 之 輔 

 

 

議事録署名 

委員の指名 

教育長は、議事録署名委員に次の２人を指名した。 

長 柄 悦 子 諸 井 幸 子 
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議案番号 件   名 結 果 

 

議案第１８号 

 

 

議案第２０号 

 

令和３年度事務の管理及び執行の状況に関する点

検及び評価報告書について 

 

かほく市教育委員会表彰選考委員会委員の委嘱に

ついて 

 

原案可決 

 

 

原案可決 

請願・陳情 

番  号 
件  名 結 果 

 案件なし  

 

協 議 ・ 報 告 事 項 

(1) 令和４年第３回議会定例会提出予定議案について 

(2) 令和４年度要保護及び準要保護児童・生徒就学援助費８月認定結果について 

(3) 令和４年度北信越中学校総合競技大会等の成績について 

(4) かほく市電子図書館の電子書籍の利用に関する要綱の制定について 
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議事の経過 

午後３時００分開会 

開 会 

【山越教育長】 

令和４年第８回かほく市教育委員会を開催します。 

 

議事録署名委員の指名 

【山越教育長】 

議事録署名委員の指名をします。署名委員として長柄委員、諸井委員を指名します。 

 

前回議事録の承認 

【山越教育長】 

前回の議事録の承認ということで、事務局より説明願います。 

【山川学校教育課長】 

（７月１９日開催の議事録にて説明） 

【山越教育長】 

前回の議事録について何かご意見、ご質問はありますか。 

（意見・質問なし） 

【山越教育長】 

ご意見等ないようでありますので、前回議事録は承認されました。 

 

教育長の報告 

【山越教育長】 

夏休みも残り１週間となったが、現在のところ大きな事故等の報告は受けていない。

２学期も元気に登校してくれればと思っている。そんな中、夏休み期間中ということも

あり正確性に欠けるもののコロナ感染者数は増加している状況にある。今年度に入って

８月２４日までの陽性者数が３７９名、全児童生徒数に対して１３．５％の児童生徒が

罹患したことになる。文部科学省からも８月１９日付けで２学期に向けての学校対応等

についての通知があり、これまでの対応を遵守すること、また、単に感染者数だけをも

って学校休業、学級閉鎖を行うのでなく、感染が学校内で広がっているか否かという視

点で措置を講じてほしい旨の通知であった。本市はこれまでも同等の対応で措置をして

おり今回の通知による大きな変更はない。ただ、これだけの感染の広がりであることか

ら、夏休み中には改めて各学校に対し１学期と同様の教育活動で良いかも含めて通知す

ることとしたい。 

中学校の部活動について、１０月に開催される県駅伝大会に出場する３年生を除き、

８月１９日に宇ノ気中学校女子剣道部が出場した全国中学校体育大会を最後に切り替え

の時期となる。 

先日開催された校長会において、８月４日に小松市や能美市、また、白山市や金沢市

の一部で起きた加賀南部豪雨被害に際して、線状降水帯の発生による危機対応を今一度

学校においても確認するよう指示を行った。 

７月１９日に開催された前回教育委員会以降、７月２１日には令和５年度石川県民ス
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ポーツ大会の河北郡市運営協議会が開催された。河北郡市が開催地となり、開閉会式が

実施される主会場はかほく市となる。７月２２日に石川県教委連理事会及び第１回夜間

中学校検討会議が開催された。７月２４日に市長杯争奪マレットゴルフ大会、８月２日

には石川県市町教育委員会セミナーが開催され教育委員にも参加をいただいた。８月３

日、４日に石川県民スポーツ大会激励巡回に参加した。８月１７日に校長会を開催し、

校長会終了後に、３中学校校長と部活動の地域移行に関する意見交換会を行った。教育

委員会として組織的に部活動の地域移行について今後検討していく上での最初の会合と

して行った。同日、男女共同参画審議会が開催された。８月２０日、２１日には３年ぶ

りとなる西田幾多郎夏季哲学講座が行われた。８月２１日に市長杯争奪ラージボール卓

球大会が河北台健民体育館で開催された。８月２３日には教育センター主催の教職員若

手ミドルリーダー研修会を実施。そして８月２４日に文化財保護審議会が開催されてお

ります。 

報告となりますが、１０月１日より教育委員会事務局内に中学校部活動の地域移行を

推進するための部活動地域移行推進本部を設けることとした。令和６年度から移行開始

出来るようなスケジュールで進めていきたい。また、来週には第２回国民文化祭実行委

員会が開催される。本市の事業概要については来月の第９回教育委員会で報告させてい

ただくことになる。 

以上で教育長の報告とします。何か質疑等ありましたらお願いします。 

（意見・質問なし） 

 

 

議   件 

議案第１８号 令和３年度事務の管理及び執行の状況に関する点検及び評価報告書 

        について（継続審査） 

議案第２０号 かほく市教育委員会表彰選考委員会委員の委嘱について 

 

【山越教育長】 

それでは議件に入ります。議案第１８号について事務局から説明願います。 

【折戸教育部長】 

（有識者との意見懇談会での内容及び有識者からの主な意見について説明） 

【山越教育長】 

説明が終わりました。委員の方から質問、ご意見はありませんか。 

（意見なし） 

【山越教育長】 

それでは、議案第１８号については、原案のとおり可決しました。 

【山越教育長】 

次に、議案第２０号について事務局から説明願います。 

【山川学校教育課長】 

（かほく市教育委員会表彰選考委員会委員の委嘱について説明） 

【山越教育長】 

議案第２０号の説明が終わりました。人事案件であるので、議案第２０号については、
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原案可決ということでよろしいか。 

（異議なし） 

【山越教育長】 

議案第２０号については、原案のとおり可決しました。 

 

 

協議・報告事項 

(1) 令和４年第３回議会定例会提出予定議案について 

(2) 令和４年度要保護及び準要保護児童・生徒就学援助費８月認定結果について 

(3) 令和４年度北信越中学校総合競技大会等の成績について 

(4) かほく市電子図書館の電子書籍の利用に関する要綱の制定について 

 

【山越教育長】 

次に、協議・報告事項に移ります。（１）について事務局から説明願います。 

【山川学校教育課長・新田生涯学習課長】 

（令和４年第３回議会定例会提出予定議案について説明） 

【山越教育長】 

説明が終わりました。委員の方から質問、ご意見はありませんか。 

（質疑なし） 

【山越教育長】 

次に、（２）（３）について事務局から説明願います。 

【山川学校教育課長】 

（令和４年度要保護及び準要保護児童・生徒就学援助費８月認定結果について説明） 

（令和４年度北信越中学校総合競技大会等の成績について説明） 

【山越教育長】 

説明が終わりました。委員の方から質問、ご意見はありませんか。 

（質疑なし） 

【山越教育長】 

次に、（４）について事務局から説明願います。 

【新田生涯学習課長】 

（かほく市電子図書館の電子書籍の利用に関する要綱の制定について説明） 

【山越教育長】 

説明が終わりました。委員の方から質問、ご意見はありませんか。 

【絈野教育長職務代理】 

貸し出しの冊数に限度を設けたのは何故か。 

【新田生涯学習課長】 

電子図書は、いつでも、どこでもすぐに借りたり返したりできる利点がある。その機

能性があればそんなに多くの冊数を一度に借りる必要がないと思われるし、すでに運用

している他市町の図書館の状況を考慮しても、３点程度が適当ではないかと判断して、

１人あたり３点を限度とさせていただいた。 
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【絈野教育長職務代理】 

蔵書数が増えても１人あたり３点の限度は変わらないのか。 

【折戸教育部長】 

 変わらないと思う。他の自治体も基本的には１回あたり３点程度の利用となっている。

期間は２週間としており、２週間で３点を読みきって返却いただければその時点で３点

の貸し出しが２週間可能となる。 

【山越教育長】 

蔵書数が増えていけば将来的に１回あたりの限度数も検討していけばよい。 

 

 

その他 

・行事予定について 

・第７４回石川県民スポーツ大会について 

 

【山越教育長】 

 その他を事務局から説明願います。 

【山川学校教育課長・新田生涯学習課長・山田スポーツ文化課長】 

（９月の行事予定について説明） 

【山田スポーツ文化課長】 

（第７４回石川県民スポーツ大会について説明） 

【山越教育長】 

説明が終わりました。委員の方から質問、ご意見はありませんか。 

（意見なし） 

【山越教育長】 

（次回開催日は、９月２１日（水）午後３時００分からで決定） 

 

 

閉 会 

【山越教育長】 

以上で、令和４年第８回かほく市教育委員会を終了します。お疲れ様でした。 

 

午後３時５０分 閉会 

 

 

教 育 長    山 越   充 

 

 

署名委員    長 柄 悦 子 

 

 

署名委員    諸 井 幸 子 


